



Zentralsekretariat

Postfach, 3001 Bern

www.schweizer-demokraten.ch

Tel. 031 / 974 20 10

E-Mail: schweizer-demokraten@bluewin.ch

Bern, 30. April 2023

An ausgewählte Medien
(mit der Bitte um Veröffentlichung)

Klimaproteste bewirken das Gegenteil

Die Schweizer Demokraten (SD) sprachen bereits in den späten 60er-Jahren über Umweltschutz. Damals wollte sonst noch keine andere Partei wirklich etwas zu diesem Thema wissen. Nach mehreren Jahrzehnten gelingt es nun, mithilfe von minimalen Kompromissen Mehrheiten zugunsten des ökologischen Fortschritts zu finden. Oftmals stellt sich lediglich die SVP gegen diese Lösungsansätze. Jetzt gibt es aber seit einiger Zeit in Zusammenhang mit Umwelt- respektive Klimafragen auch öffentliche Kundgebungen, welche nicht selten nur der reinen wenig sachlichen Provokation dienen. Vor allem Strassenblockaden als Protestaktionen führen zu Wut in der Bevölkerung, sodass die Aktivisten keinerlei Wirkung erzielen. Vielmehr bewirken diese das Gegenteil, was sich letztlich genauso in manchen Abstimmungsergebnissen widerspiegelt. Dank diesen militanten Kreisen sind gerade jegliche im Parlament beschlossenen minimalen Kompromisse an der Urne nicht immer mehrheitsfähig.

Schweizer Demokraten (SD)
Adrian Pulver
SD-Geschäftsführer